

志

3年生学年だより
令和6年7月19日

◆中体連 チーム北中 躍動しました！◆

富士市中体連が終了しました。北中3年生は、どの競技においても全力を出し切り、清々しい活躍を見せてくれました。総合文化部も活動を終了し、吹奏楽部も7月25日の吹奏楽コンクールが直前に迫っています。また、剣道部女子団体と個人、水泳で県大会に出場します。北中生の活躍を期待しています。

中体連の写真

◆高校体験入学・高校見学会・オープンキャンパスへの積極的な参加を！◆

せっかく時間を割いて高校見学に行くなら、参加して終わりにするのではなく、志望校を決めるためのポイントをチェックしたいものです。高校見学で見るとすべきポイントは以下のようことが挙げられます。

①教室の様子や雰囲気

教室内が清潔な状態が保たれているかどうかや、きちんと整理整頓されているかどうかを確認すると、その高校の普段の学校生活が見えてきます。また、授業の様子を見ることで、その高校の生徒がどのような姿勢で授業に取り組んでいるかがわかり、教室で授業を受けているイメージが湧くでしょう。

②部活動の様子

部活を決める際は、自分の考えと活動のスタンスが合うかどうかも重要です。「楽しく活動できればよい」「成果を出すことにこだわっている」など、部活によって方針が違うため、どのような方向性で部活に取り組んでいるのか質問しておきましょう。

③通学のしやすさ

高校選びにおいては、通学のしやすさも大切なポイントです。

まずは、通学時間を確認しましょう。通学時間が長いとその分他のことに充てる時間が少なくなります。「実際にかかる労力」がどの程度なのかは行ってみないとわかりません。

④学校の施設や設備

学校の施設や設備がどのように整備されているかも、重要なポイントです。施設や設備が整っていれば学校に行くことが楽しくなり、自然と学校生活の満足度も向上するでしょう。

高校見学の後は、お互いの感想を出し合いながら進路についてじっくり話し合ってください。高校に通うのは、あくまでお子さまです。意見が食い違った場合は、保護者の方がお子さまの意見をしっかり聞き、意思を尊重しつつ話し合いをお願いします。

◆三者面談◆

7月22日（月）～26日（金）までの日程で三者面談を行います。4月からの学習・生活の様子や夏休みの過ごし方、また進路について有意義な面談ができればと思います。親子で進路についてよく話し合ってから三者面談にお越しくださいますようお願い致します。なお、生徒は服装を整え、制服で三者面談に参加となります。

◆合唱発表会の合唱曲決定♪◆

1組「手紙～拝啓 十五の君へ～」

2組「空駆ける天馬」

3組「群青」

中学校最後の合唱発表会です。学級の仲間とともに素晴らしい合唱を創り上げていってけることを期待しています。合唱発表会は、9月26日（木）を予定しています。